

Mehr als 4500 Probefahrten bei Mercedes-Benz

Gleich vier neue Modelle hat Mercedes-Benz am vergangenen Wochenende in den Handel gebracht. Die Besucher in den Autohäusern buchten über 4500 Probefahrten mit den neuen SUV GLE, GLE Coupé und GLC sowie die überarbeitete A-Klasse. Der GLE ist der Nachfolger der M-Klasse und erstmals auch als viertüriges Crossover-Coupé verfügbar, der GLC löst den GLK ab.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz A-Klasse.



Mercedes-Benz GLE.



Mercedes-AMG GLE 63 S Coupè.



Mercedes-Benz GLC 250 4Matic.

